



# とのやま



【学校教育目標】生き抜く力を身につけ、自ら輝く生徒の育成

【目指す生徒像】自立のために自律できる生徒

富士見台中学校HP

## 「今さら」と思うな、「今から」「今なら」だ！

夏季休業中、保護者並びに地域の皆様には、「地域の子ども」をあたたく見守り、ご指導いただき感謝申し上げます。おかげさまで、大きな事故等なく、無事に2学期を迎えることができました。

以下、始業式で話した内容を掲載します。

(前略)

さて、2学期が始まった今日、みなさんにこの3つの言葉の違いを考えてほしいです。たった一文字、しかしとても大きな違いがあります。

まずは「今さら」です。「夏休みが終わってしまった」「この夏こそは、〇〇や□□をやろうと思っていたけど、結局できなかった」と考えると、「もう、今さら…」と、あきらめや後ろ向き、投げやりな気持ちになってしまいます。2つめは「今から」です。「2学期がはじまった。よし、やるぞ!」と考えると、希望や期待を抱いて毎日を前向きに過ごすことができるでしょう。そして、3つめは「今なら」です。これは一歩踏み出す強い意思、決意を感じる言葉です。

「今さら」とあきらめるか、「今から」と前を向くのか、「今なら」と一歩踏み出すのか。みなさんの心には、どの「今」がありますか。

「今」に「心」と書いて「念」という字になります。「一念」と書けば、「いつまでも心にとどめる思い」という意味になります。「一念岩をも通す」「一念発起」という言葉は聞いたことがあるでしょう。

2学期の始まりという、みなさんにとって大切な節目の一日である今日は、一人一人が「今から」「今なら」の気持ちをもつ絶好の日です。せっかく心に思う言葉なら、プラスの言葉を思い浮かべましょう。それがあなた幸せに導き、大きく成長させることは間違いありません。

これからの時期は、「実りの秋」と言われます。様々な取り組みを通して、みなさんが「今から」「今なら」という気持ちのもと、何事にも全力で励み、実り多き2学期になることを期待しています。

2学期は合唱コンクールをはじめ多くの行事が実施されるとともに、3年生にとっては進路決定の大切な時期になります。日々の教育活動を通して、学校教育目標である「生き抜く力を身につけ、自ら輝く生徒の育成」のため、教職員一同全力で教育活動に邁進してまいります。

2学期もご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

## 9月の行事予定

### <学校総合体育大会地区代表決定戦結果(6/29)>

ソフトボール部 2戦2勝 **県大会出場決定**  
 男子バレーボール部 2戦1勝1敗  
 女子バレーボール部 3戦3勝 **県大会出場決定**  
 柔道部  
 <男子>  
 <女子>

### <学校総合体育大会県大会結果(7/20~7/26)>

- ・ソフトボール 1回戦惜敗(対秩父第一中 2-9)
  - ・柔道 <男子団体> ベスト8  
 <男子個人>  
 <女子個人>
  - ・女子バレーボール 2回戦惜敗  
 (・対越谷西中 2-0 ・対大妻嵐山中 0-2)
  - ・ソフトテニス  
 個人:
  - ・水泳  
 女子
  - ・新体操  
 個人
  - ・関東中学校新体操競技大会(8/7)  
 個人
  - ・関東中学校水泳競技大会(8/10)  
 女子
  - ・全国中学校新体操選手権大(8/18)  
 個人
- <富士見市民健康増進スポーツ大会(8/3)>  
**サッカー部 優勝**

9月	日		
1	日		
2	月	入間東部学カテスト(3年)	
3	火	学校朝会 富士見市英語弁論大会	
4	水		※ 部x
5	木	3年校外学習(TDL)	
6	金	2年校外学習(川越)	
7	土		
8	日		
9	月	2市1町英語弁論大会	
10	火	生徒朝会	
11	水	陸上新人戦市内予選	※ 部x
12	木	※部活動について、中体連主催の公式大会や文化部の発表会前など2週間前は活動可となっておりますので各部活動で活動日をご確認下さい。	
13	金		
14	土		
15	日		
16	月	敬老の日	
17	火	月曜日課+火⑥	
18	水	金曜日課	※ 部x
19	木	新人戦入間東部大会①	1時間授業
20	金	新人戦入間東部大会②	1時間授業
21	土	新人戦入間東部大会③	
22	日	秋分の日	
23	月	振替休日	
24	火	新人戦入間東部大会予備日	
25	水	新人戦入間東部大会予備日 専門委員会(前期最終)	部x
26	木	木曜日課①②④③⑤⑥ テスト前部活動停止期間(~10/4)	部x
27	金	生徒会役員選挙	部x
28	土	新人戦地区代表決定戦	部x
29	日	新人戦地区代表決定戦予備日	部x
30	月		部x